

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Saint-Nicolas : la folle semaine de Gilles Pierrat



Gilles Pierrat s'apprête à vivre quelques journées intenses pour la Saint-Nicolas.

Gilles Pierrat est un personnage communal, puisque ses activités au niveau associatif sont très nombreuses. Pilier du comité des fêtes, en place depuis des lustres, il y a occupé longtemps le poste de secrétaire, abandonnant cette place il y a deux ans, mais restant un membre très actif. Gilles Pierrat est également le clarinettiste attitré de la chorale de la paroisse Saint-Jean-Baptiste-de-l'Avière, rehaussant messes, obsèques et autres cérémonies religieuses. Autre activité, lors des recensements, il est un des agents recenseurs de la commune, rendant visite aux habitants avec sa bonhomie coutumière.

Et dans quelques jours, le vendredi 5 décembre, le Sanchéen va vivre le début d'une période très intense de l'année, puisqu'à cette occasion, il va revêtir le costume du patron de la Lorraine, en l'occurrence saint Nicolas pour une tournée non-stop.

En effet, depuis quelques années maintenant, l'Amicale de l'école fait appel à lui pour la tournée de l'évêque de Myre et de son fidèle compagnon Père Fouettard dans les deux écoles de Sanchey et de Chaumousey, et ce en matinée. L'après-midi, il sera aux Forges, dans les écoles, la garderie et la crèche avant de rendre visite pour la seconde tournée dans les

maisons sanchéennes. « Cette journée est un peu folle, car il faut jouer avec le temps pour être présent à l'heure à chaque rendez-vous », précise-t-il.

Et de poursuivre : « J'ai commencé comme Père Fouettard et depuis 2020, je suis saint Nicolas. C'est toujours pour moi un réel plaisir que d'aller à la rencontre des enfants qui me posent toujours les mêmes questions et notamment, pourquoi mon âne n'est pas là ? Alors, je raconte toujours les mêmes histoires et voir leurs visages me procure un grand plaisir. »

Son rôle se poursuivra le dimanche 7, puisqu'il sera à la sortie de l'église... Saint-Nicolas à Mazeley pour accueillir les fidèles.

Et il attendra un an, costume au fond de l'armoire, avant de le revêtir pour « donner à nouveau du rêve aux enfants ».